



Residencia de Estudiantes

Presentación del libro
Epistolario
de Gabriel Miró

Editado por **Frederic Barberá** e **Ian McDonald**

El **jueves 4 de febrero, a las siete y media de la tarde**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la presentación del libro *Epistolario* de **Gabriel Miró**, editado por **Frederic Barberá**, profesor titular de Literatura Española y Catalana en la Universidad de Lancaster (Inglaterra), e **Ian McDonald**, catedrático emérito de Literatura Española en la Universidad de Aberdeen (Escocia). El acto, presentado por **Miguel Ángel Lozano**, catedrático de Literatura Española en la Universidad de Alicante, contará con la participación de sus editores.

El epistolario cuenta con 767 cartas, el noventa por ciento manuscritas. Todas ellas se han reunido en un volumen de cerca de 800 páginas, para formar parte del epistolario de **Gabriel Miró** que se edita completo por primera vez.

McDonald y **Barberà** han sido los encargados de coordinar este trabajo, coedición entre el Instituto Juan Gil-Albert y Caja Mediterráneo, entidad esta última propietaria de los derechos del autor. Dos años han tardado en reunir todas las cartas en este volumen, que incluye también postales, tarjetas de visita, cartas a la prensa y un telegrama. El material procede en su mayoría del fondo de Caja Mediterráneo, pero también de la nieta del escritor, Olimpia Luengo, la Fundación Antonio Maura, la Universidad de Salamanca, la Biblioteca Insular de Gran Canaria, los herederos de Juan Ramón Jiménez, la Residencia de Estudiantes, la Biblioteca Nacional, la Diputación de Alicante y los ayuntamientos de Barcelona y Girona, además de particulares.